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Prezados Empresários,  

Foi realizado no dia de hoje às 9:30h, o 16º BATE PAPO COM O SINCOERJ. 

Os assuntos pautados foram: 

- Loteria Instantânea: atualização da ação judicial; 

- Convênios IPVA e IPTU; 

- Marktplace Bolão; 

- Assuntos Gerais. 

 

O Presidente Marcelo Gomes, iniciou agradecendo a participação de todos, assim como 

falou da importância de os Empresários (as) participarem. 

O Presidente passou a palavra ao Drº Temístocles, advogado do SINCOERJ, que fez um 

resumo de toda a fase da ação que está em andamento e, diante do fato novo do débito 

realizado hoje pela Caixa, débito este que vai acarretar inadimplência financeira na 

prestação de contas das UL’s, nosso jurídico entende que poderemos ter êxito em nosso 

pleito. 

O Presidente detalhou como se encontra o processo de retomada do convênio com a 

prefeitura do RJ, e explicou a dificuldade de um retorno do convênio do IPVA. 
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A Diretoria está trabalhando para uma agenda política com dois parlamentares, um 

Vereador e um Deputado Federal, no sentido de que possam ajudar nestes pleitos de 

retomada dos convênios. 

O Presidente atualizou os Empresários referente à ferramenta Marktplace, explanou a 

sua preocupação quanto à forma de administrar a ferramenta, que estão tendo muitas 

sobras, sendo que isso pode acarretar uma inadimplência da loteria. 

Foi cobrado pelos Empresários, um resultado de ações que tragam maior receita junto 

aos produtos de Loteria Instantânea, Marktplace e Bets, assim como foi perguntado o 

que a Caixa fala sobre estes temas em nossas reuniões nacionais. 

 O Presidente Marcelo, como forma de transparência, informou aos Lotéricos do RJ, que 

não há agenda marcada para tratativas destes temas e que a nova gestão da FEBRALOT 

aceitou, equivocadamente, uma agenda na sexta-feira passada (24/01), agenda exclusiva 

para se falar da Mega da Virada 2024.  

Entendemos que a nova gestão da federação, deveria ter feito um comunicado para 

informar à rede desta reunião, mas não o fez, tendo o SINCOERJ participado como 

ouvinte, uma vez que já sabia qual seria o resultado, ou seja, a CAIXA informando que a 

Mega da Virada foi um sucesso, foi uma venda histórica, porém apresentou o slide abaixo, 

comprovando uma variação de 2,64% de 2023 para 2024, o que não cobre nem os índices 

inflacionários como INPC , IPCA e IGPM, comprovando assim que o resultado de vendas 

foi abaixo do esperado. 
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A DIRETORIA SOLICITA A TODOS OS EMPRESÁRIOS QUE CLIQUEM NO LINK ABAIXO, 

PREENCHA A PLANILHA E, DEVIDAMENTE ASSINADA, ENVIE PARA O E-MAIL DO SINCOERJ, 

PARA QUE NOSSOS ADVOGADOS POSSAM TRABALHAR JUNTO AO JUDICIÁRIO, E NÓS DA 

DIRETORIA, EM OUTRAS FRENTES. A PLANILHA É DE FÁCIL PREENCHIMENTO. 

PLANILHA VENDA DE LOTERIA INSTANTÂNEA 

A Diretoria agradece o apoio recebido e espera que todos os nossos objetivos sejam 

alcançados. 

AVISOS IMPORTANTES: 

Para quem ainda não tem o WHATSAPP do SINCOERJ, solicitamos que insira em seus 

contatos no celular, para que possa receber nossos comunicados/informes.   

21 96561-1339 

Após cadastrar em seus contatos, encaminhar mensagem com seu nome e o da sua 

loteria. 

Participe do seu sindicato e seja um filiado, pois aqui, sua opinião terá importância para 

os nossos pleitos junto à Caixa. 

FICHA DE FILIAÇÃO 

Atenciosamente, 

A DIRETORIA 

http://www.sincoerj.com.br/arquivos/planilha_venda_instantanea.xlsx
https://www.sincoerj.com.br/arquivos/ficha_de_filiacao_-_sincoerj_1.pdf

